
10月1日 12:30

10月8日 12:30

10月15日 19:00

10月22日 19:00

　
１、 職業奉仕部門セミナー＆プレミアム夜話
2015年10月16日(金)　受付開始　12：30～
点鐘　13：30　終鐘　16：45　会場　清水園
２、 地区大会のご案内
2015年11月14日(土)　第１日
浦和パインズホテル
2015年11月15日(日)　第2日
さいたま市文化センター大ホール
３、 訃報
柿沼元日会員のお父様が9月10日に永眠さ
れました
ご冥福をお祈りいたします
３、本日例会終了後役員理事会を開催

お客様

クラブフォーラム　市民祭り（ミニSL）について

クラブ協議会　米山記念奨学について

クラブフォーラム　米山記念奨学について

フェリーチェ３階

フェリーチェ３階
地区奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ部門
職業奉仕委員長
清水恒信 様
☆ 10月16日　職業奉仕
部門ｾﾐﾅｰ　ｷｬﾗﾊﾞﾝ
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クラブフォーラム　経済と地域社会の発展について

本日の例会

食事　18:30～18:50

点鐘　19：00

2015-16年度  R I ﾃｰﾏ

会長 市川 英敏      副会長 坪田 祐貴
幹事 木村 真一郎   会計 平良 嘉浩   SAA 金杉 光左生

クラブ事務所　〒340-0816　埼玉県八潮市中央4-9-30
(有)ﾈｸｽﾄﾜﾝ内  TEL 048-994-2400  FAX 048-994-2401
E-mail secretary@mirai.yc-rotary.com

国際ロータリー 第２７７０地区 第９グループ

国際ロータリー会長    K.R.“ラビ”ラビンドラン(スリランカ、コロンボＲＣ)

第２７７０地区ガバナー         井原　實（さいたま新都心ＲＣ）

第９グループガバナー補佐    百瀬　皓（草加中央ＲＣ）

ROTARY CLUB OF YASHIO MIRAI

市川　英敏　会長

市川　英敏　会長会長挨拶

会長挨拶　　市川英敏 会長

本日の日経新聞から、日本国内の歯科
医院の数　６８７１０ヶ所　コンビニの数
５２０００店　治療期間を長くされるひと
つの原因だそうです。

幹事報告　　木村真一郎 幹事

ロータリーソング

幹事報告 木村 真一郎 幹事

お客様紹介 市川　英敏　会長

フェリーチェ３階

例会場    イタリアンレストラン　フェリーチェ３階　　　URL  http://mirai.yc-rotary.com
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10月 例会プログラム

市川　英敏　会長

委員会報告

ロータリー情報
ロータリー情報委員会
+市川英敏会長

フェリーチェ３階

委員会タイム

点鐘　20:00

2015-2016年度　クラブテーマ
『 ロータリーを学ぼう 』

クラブフォーラム
会員増強と維持につい
て

各委員会会議（炉辺会議、
ファイアー・ミーティング）

ニコニコ報告、ポリオ報告 親睦活動委員会

出席報告 出  席  委 員 会
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ロータリー情報　　ロータリー情報委員会＆会長

小さくなったクラブの規模
　第二次世界大戦中、国際ロータリーからの脱会を余儀なくされた日本のロータリーが、
1949年に復帰して以来、日本のロータリークラブ数、そしてロータリアン数は、どんどん
増えていきました。
　「日本のクラブがなくなることはない。　日本の会員数が減ることは決してない」。　日本
のロータリアンは信じて疑うことがなかったのですが、その会員数が前月より減ったのが、
1996年12月末のことです。　それからしばらくの間、会員数は減るものの、クラブの数は
増え続けていました,現存のクラブの会員増強が伸び悩んでいる状況を、新しいクラブを
つくって会員を勧誘すれば改善できる。そんな思いがあったのでしょうか。
　今年7月末現在の日本のロータリアン数は、8万7,972人。　この人数は、いつごろの数
と同じなのでしょうか。　1983年7月末が8万8,410人で、現在に近い数字です。　今から
30年も前のことですが、ロータリー歴の長い会員の皆さまは、その頃のことをご記憶のこ
とと思います。　そして「日本のロータリアンたちは、ロータリーの可能性、ロータリーの発
展を信じて、もっともっと元気が良かった」。　そのようにお考えの方も多いことでしょう。
　今と当時では何が違うのでしょうか。　日本のロータリアンは、約13万人という、はるかに
多くの会員数を経験しました。　もっとふんだんに資金を使って、いろいろな活動をする
ことを知ったのです。　一度広げてしまった活動を縮小するのはとても難しいことだろうと
思います。　うまく活動を整理し、経費を抑えることに成功したとしても、一抹の寂しさが
残ってしまうかもしれません。
　1クラブ当たりの会員数も大きく違っています。　今年の7月末のクラブ数は2,276です
が、1983年7月末のクラブ数は、1,588でした。　クラブ数が増えたということは、1クラブ当
たりの会員数が減ったということを意味します。　現在、1クラブの平均会員数は、39.5人
ですが、1983年当時は55.7人でした。
　もう少し、詳しく見てみます。　現在、10人以下のクラブが79、11～20人のクラブが
386。　20人以ドのクラブが20.5%で、なんと全体の5分の1にもなります。　1983年当時
は、10人以下が1、11～20人が22で、全体の1.5%にすぎませんでした。　反対に101人
以上のクラブは、現在46、2.0％に対して、1983年は78、4.9％です。
　クラブの適正規模がどれくらいかは、クラブの事情によって異なりますが、20人以下の
クラブの割合が当時時の14倍にもなっていること、これが、今、日本のロータリアンたちが
元気を失っている、最も大きな理由なのではないかと思います。
　会員数が10人、20人といった規模の小さいクラブでも、素晴らしい活動をしているクラ
ブはたくさんあります。　一方で、何かをやるにも人手が足りない、資金が足りないという
悩みを抱えているクラブもあります。　だからと言って、10入のクラブをいきなり50人にす
るのは難しいと思います。
　今月は家族月間ですが、ロータリークラブの奉仕活動に配偶者や子どもたち、孫たち
が参加すれば、10人のクラブでも20人、30人の人手を確保することができます。地域社
会や自分たちのクラブが実施しよとしている奉仕活動について、近隣のクラブと情報を
共有してみてはいかがしょうか。　一つのクラブでできないことでも共に活動をすれば、
実現できることもあるでしょう。
　工夫次第で、ロータリーの活動を広げ、元気にすることができると思います。「ロータ
リーに輝きを」
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　『 友 』　編集長　二神典子
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ニコニコ本日 ¥173,000 ポリオ累計 ¥18,723

9月10日 9月17日
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21 21

確定 確定 85.71% 95.24%

正会員数
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¥12,000

メークアップ

出席対象者

ニコニコ累計

出席率

※ ×　１００ ＝ 出席率
メーキャップ会員数

＋ 出席免除会員出席数－　出席免除会員数

当日出席正会員数　　　　＋

　
☆ 地区奉仕プロジェクト部門職業奉仕委員長 清水恒信様（大宮西RC）
来る10月16日（金）に職業奉仕セミナーが大宮、清水園にて行われます。本日はご案内
とお誘いに上がりました。
☆ 小池史郎会員
本日も宜しくお願い致します。大宮西ロータリークラブの清水恒信様、ようこそ
☆ 石塚恭央会員
皆様、こんばんは。本日も宜しくお願い致します。
☆ 高橋洋一会員
久しぶりの出席です。本日もよろしくお願いします。
☆山中正智会員
消防団の方々、御苦労様でした。消防団OBとして感謝申し上げます。
☆ 金杉光左生会員
清水様、いらっしゃいませ。本日は欠席者が多く、申し訳けありません。今後共宜しくお
願い致します。
☆ 平良嘉浩会員
お客様いらっしゃいませ。本日は宜しくお願い致します。
☆ 増田博会員
よろしく！！
☆ 小林利雄会員
皆さん、こんばんは。本日も宜しくお願いいたします。
☆ 市川英敏会長
地区奉仕プロジェクト部門職業奉仕委員長 清水恒信様　ようこそ、八潮みらいロータ
リークラブへ。宜しくお願い申し上げます。

9月3日

13

出席報告

出席


